

# *Nicolás Maduro nomme l'ambassadeur à l'OEA au poste de ministre des Affaires étrangères*

---



Caracas, 22 juin (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a nommé au poste de ministre des Affaires étrangères l'ambassadeur de ce pays auprès de l'OEA, l'Organisation des États Américains, Samuel Moncada, en remplacement de Delcy Rodríguez qui quitte son poste pour présenter sa candidature à l'Assemblée Nationale Constituante.

Nicolás Maduro a indiqué, au cours d'un conseil des ministres qu'il s'agit d'une proposition du gouvernement pour rétablir la paix et le dialogue dans ce pays sud-américain.

La chaîne latino-américaine Telesur a signalé que le président vénézuélien a désigné Samuel Moncada pour maintenir le combat pour la vérité de la patrie face à la campagne impulsée par les États-Unis contre le gouvernement vénézuélien au sein de l'OEA.

Le président vénézuélien a félicité Delcy Rodríguez, qui occupait le poste de ministre des Affaires étrangères depuis décembre 2014, pour son travail diplomatique.

« J'ai défendu comme tigresse la paix, la souveraineté et l'indépendance du Venezuela » a signalé le chef d'état devant les ministres de son cabinet.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/133518-nicolas-maduro-nomme-lambassadeur-a-loea-au-poste-de-ministre-des-affaires-etrangees>



**Radio Habana Cuba**